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♥
 EDITO 
CONNAÎTRE L'AMOUR DE DIEU (50 ARTICLES DIVERS)
     
Hvaljen Isus i Marija !
Loués soient Jésus et Marie !
     
Bonjour à toutes et à tous ! Ce nouveau numéro de "Chère Gospa" est plus 
particulièrement consacré à l'amour de Dieu et aux non-croyants. Il contient tous les 
articles qui ont été publiés entre 2005 et 2017 dans les rubriques "Deus Caritas Est" 
et "Apprenons à connaître l'amour de Dieu", sur le site "Chère Gospa".
Grâce au sommaire qui se trouve à la page 2, vous pourrez accéder rapidement à 
ces articles et choisir des thèmes généraux (citations, Eglise, homélies, 
témoignages...) ou des thèmes particuliers (la force de l'amour de Dieu, comment 
aimer, ce qu'est un non-croyant, les non-croyants et Medjugorje...).
A noter également que dans le document qui suit, le thème des articles qui sont 
consacrés à l'amour de Dieu est toujours écrit en rouge (juste au-dessus du titre).
Le thème des articles qui sont consacrés aux non-croyants, quant à lui, est toujours 
écrit en orange. Cela, je pense, permettra à chacun de s'y retrouver plus facilement.
Voilà, j'espère que ce numéro aidera tous ceux qui le liront à connaître un tout petit 
peu mieux l'amour de Dieu. Après tout, n'avons-nous pas tous besoin de progresser 
à ce niveau ? Et n'y a-t-il pas un non-croyant qui sommeille en chacun de nous ?
J'en profite pour rappeler que le PDF N°18 contient le témoignage bouleversant de 
Darinka Glamuzina, une incroyante qui s'est convertie au début des apparitions de 
Medjugorje et qui, depuis, est devenue une grande ambassadrice des messages de 
la Sainte Vierge. N'hésitez pas à le relire à l'occasion. Bon Carême à tous !
     
RV
     
Accès rapide (Ctrl + clic gauche)
1)-Sommaire et accès rapide >>
2)-Connaître l'amour de Dieu (50 articles divers) >>
3)-Infos diverses >>

http://chere-gospa.eklablog.com/
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♥
 DOCUMENT 
CONNAÎTRE L'AMOUR DE DIEU (50 ARTICLES DIVERS)
       
>Articles postés entre 2005 et 2017 
>Différentes rubriques du site "Chère Gospa"
     
     
Citations
1-DIVERSES CITATIONS SUR L'AMOUR DE DIEU (non-daté)
1-Le soleil ne regarde pas moins une rose avec mille millions d'autres fleurs, que s'il 
ne la regardait qu'elle et qu'elle seule. Dieu ne répand pas moins son amour sur une 
âme, bien qu'il en aime une infinité d'autres, et comme s'il n'aimait que celle-là (St 
François de Sales)
2-Le Seigneur aime l'homme avant même que celui-ci ne s'éveille à la conscience de
cet amour, un peu comme il en est pour les parents à l'égard de l'enfant qu'ils 
mettent au monde. Tout être humain a de la valeur avant même d'avoir accompli quoi
que ce soit (St Jean-Paul II)
3-Reprenons souffle, frères, car si nous ne sommes rien dans notre propre cœur, il 
se peut que, dans le cœur de Dieu, se cache autre chose à notre sujet (St Bernard)
4-Ô Père des miséricordes, ô Père des malheureux, pourquoi approches-tu de nous 
ton cœur ? Je le sais : "Là où est ton trésor, là aussi est ton cœur". Comment donc 
ne sommes-nous rien si nous sommes ton trésor ? (St Bernard)
5-Dieu a donné sa vie pour sauver l'humanité tout entière. Mais même si tu avais été 
le seul être humain présent sur la terre, il aurait agi de la même façon (un prêtre)
6-L'homme se met en colère quand on lui demande quelque chose. Dieu se met en 
colère quand on ne Lui demande rien (proverbe arabe)
7-Le vrai moyen d'atteindre à l'amour de Dieu, c'est la considération de ses bienfaits.
Plus nous les connaîtrons, plus nous l'aimerons (St François de Sales)
8-Celui des mortels qui ne désire pas aimer davantage la divine Bonté, ne l'aime pas 
assez (St François de Sales)
9-Chacun aime selon son goût; peu de gens aiment selon leur devoir et le goût du 
Seigneur (St François de Sales)
     
Citations
2-DIVERSES CITATIONS SUR L'AMOUR DU PROCHAIN (non-daté)
1-Être charitable, ce n'est pas forcément donner, c'est avoir été, être blessé de la 
blessure de l'autre. C'est aussi unir toutes mes énergies aux siennes pour guérir 
ensemble de son mal devenu le mien (Abbé Pierre)
2-Sur ma tombe, à la place de fleurs et de couronnes, apportez-moi la liste des 
familles auxquelles vous aurez donné la clé d'un vrai logement (Abbé Pierre)
3-Aimer, c'est avoir faim ensemble et non se dévorer l'un l'autre (Gustave Thibon)
4-Aimer, ce n'est pas se regarder l'un l'autre, c'est regarder ensemble dans la même 
direction (Antoine de Saint-Exupéry)
5-Etre ensemble, c'est à dire laisser déborder naturellement ce qui s'agite dans le 
cœur et l'épancher dans le cœur d'autrui, c'est à dire confondre les flots de deux vies
et les sentir couler plus limpides et plus doux entre des bords moins étroits, c'est à 
dire arriver à cette union des âmes qui est l'ouvrage merveilleux de l'amour (Bx 
Frédéric Ozanam)



6-Le plus grand bien que nous pourrons faire aux autres n'est pas de leur 
communiquer nos richesses, mais de leur révéler les leurs (Bx Frédéric Ozanam)
7-Nous devons nous accueillir mutuellement pour mieux nous cueillir (Bruno Leroy)
8-De notre relation verticale à Dieu dans la prière découle la relation horizontale avec
nos frères et sœurs (sœur Jeanne, prieure des sœurs des Fraternités Monastiques 
de Jérusalem à Vézelay)
9-Le simple fait que Dieu ait placé une âme sur votre chemin est le signe que Dieu 
veut que vous fassiez quelque chose pour elle (Ste mère Teresa)
10-Il y a deux manières d'aimer; l'une pour les âmes calmes et timides : elles ne 
veulent voir que le bien, elles sont heureuses d'ignorer le mal; l'autre, pour les âmes 
orageuses et hardies : elles voient le mal, elles le cherchent précisément parce 
qu'elles ne peuvent le supporter dans ce qu'elles aiment (Bx Frédéric Ozanam)
     
Citations
3-DEUX CITATIONS HUMORISTIQUES SUR L'AMOUR DE DIEU ET DU 
PROCHAIN (non-daté)
1-Le célèbre pédiatre Aldo Naouri (qui est spécialiste des relations familiales et qui 
n'est visiblement pas croyant) a répondu avec énormément d’humour à cette 
question posée par Pèlerin dans le numéro du 30 mai 2013 : "Qu’aimeriez-vous dire 
à Dieu ?" La réponse d’Aldo Naouri : "Vous existez donc ? Je n’y crois pas !" 
2-La plus grande preuve d'amour, c'est de dire un bénédicité avant que les 
cannibales ne me mangent (Fabrice Hadjadj)
3-Aimer, c'est regarder tous les deux dans la même direction, à condition que ce ne 
soit pas la télévision (Bruno Leroy)
     
Citations
4-DIVERSES CITATIONS SUR L'AMOUR EN GENERAL (non-daté)
1-Dans l'amour on est un parce que l'amour nous unit, deux parce que l'amour nous 
respecte, trois parce que l'amour nous dépasse (auteur inconnu)
2-L’amour vient du cœur et non de l’esprit. Le manque d’intelligence en lui-même n’a 
jamais tué personne, mais le manque d’amour tue chaque minute du jour et de la 
nuit. La vie ne devient pas sainte et les guérisons ne se produisent pas avec notre 
cerveau mais avec notre amour (Maria Simma)
3-L'amour est comme une plante grimpante qui se dessèche et meurt si elle n'a rien 
à enlacer (proverbe indien)
4-Aimer, c'est souffrir de ne pas aimer assez (un prêtre)
5-L'amour est l'écosystème de la Vérité (Matthieu Boucart)
6-Si on aime, on trouve des moyens, mais si on n'aime pas, on trouve des excuses 
(Père Slavko Barbaric)
7-L'obéissance, c'est là le dernier, le plus haut et le plus parfait des degrés de 
l'amour, celui où l'on cesse d'exister soi-même, où on s'annihile, où on meurt comme 
Jésus est mort sur la croix (Bx Charles de Foucauld)
8-Le seul remède à l'amour, c'est d'aimer davantage (Henry David Thoreau)
     
Citations
5-DIVERSES CITATIONS SUR L'INCROYANCE (non-daté)
1-Ce n'est pas anodin si la Gospa appelle les non-croyants : "ceux qui n'ont pas 
encore connu l'amour de Dieu". Cela montre que c'est l'amour qui doit conduire à 
Dieu et que, par conséquent, il faut des gens qui soient pétris d'amour pour faire 
connaître Dieu à ceux qui ne l'ont pas encore découvert (Père Marc)



2-Un non-croyant, c'est une personne qui essaye de se convaincre elle-même qu'elle
n'a pas de père (un prêtre)
3-A celui qui a la foi, aucune explication n'est nécessaire. A celui qui n'a pas la foi, 
aucune explication n'est possible (St Thomas d'Aquin)
4-Un non croyant est une personne qui a besoin de la sainteté des croyants pour 
croire (Hervé Reynaud)
     
Citations
6-DEUX CITATIONS HUMORISTIQUES SUR L'INCROYANCE (non-daté)
1-Le sceptique est un homme qui ne se doute de rien (Paul Claudel)
2-L'absurdité de l'absurde me conduit au mystère (Jean Guitton)
     
Citations
7-DEUX CITATIONS DE MIRJANA SOLDO SUR L'INCROYANCE (non-daté)
1-Si vous voyiez une seule fois les larmes qui coulent des yeux de la Gospa à cause 
des incroyants, vous n'oublieriez pas de prier pour eux ! (Mirjana)
2-Lorsque vous priez pour les incroyants, vous essuyez les larmes qui coulent sur 
les joues de la Vierge (Mirjana)
     
Citations
8-DIVERSES CITATIONS SUR L'IMPORTANCE DU TEMOIGNAGE POUR 
CONVAINCRE LES INCROYANTS (non-daté)
1-L'homme contemporain croit plus les témoins que les maîtres. Il faut des 
témoignages forts de vie nouvelle dans le Christ, sur le plan personnel et 
communautaire (St Jean-Paul II)
2-Ton visage est plus parlant que ta voix. Offre-le avenant à la vue de ceux qui 
réfuteraient ta parole (Père Michel-Marie Zanotti-Sorkine)
3-Pour les lèvres, servez-vous de vérité. Pour la voix, de douceur et, pour les yeux, 
de chaleur (proverbe vietnamien)
4-Ne parle de Dieu que si on te pose la question, mais vis de manière à ce qu'on te 
la pose souvent (St François de Sales)
     
Eglise
9-LE BIENHEUREUX PAPE PAUL VI DIT QUE L'AMOUR DOIT ÊTRE RICHE 
D'INNOMBRABLES VERTUS (29/06/15)
Voici une citation du Bienheureux Pape Paul VI (extraite de son allocution aux 
jeunes de l'Action Catholique, le 4 juin 1967) :
Il faut apprendre à aimer. On ne doit pas aimer par instinct, par passion, par intérêt, 
par distraction ou par caprice. L'amour, si l'on veut réellement qu'il soit conforme à sa
définition et qu'il soit la chance, la gloire, le bonheur de la vie présente et de la vie 
future, l'amour doit être riche d'innombrables vertus. Il n'est pas suffisant d'aimer 
seulement parce qu'on est porté à ce sentiment. Il faut s'éduquer à aimer bien, et on 
trouvera nombre de merveilles spirituelles sur ce chemin, à commencer par une 
déférence réciproque, par une attente respectueuse, attentive et priante. 
     
Eglise
10-LE PAPE BENOIT XVI DIT QU'IL NE FAUT PAS CHERCHER A IMPOSER SA 
FOI (04/07/06)
Voici un extrait de la lettre encyclique "Deus Caritas est" :
Celui qui pratique la charité ne cherchera jamais à imposer aux autres la foi de 



l'Eglise. Il sait que l'amour, dans sa pureté et sa gratuité, est le meilleur témoignage 
du Dieu auquel nous croyons et qui nous pousse à aimer. Le chrétien sait quand le 
temps est venu de parler de Dieu et quand il est juste de Le taire et de ne laisser 
parler que l'amour. Il sait que Dieu est amour (1 Jn, 4, 8) et qu'il se rend présent 
précisément dans les moments où rien d'autre n'est fait sinon qu'aimer.
    
Eglise
11-LE PERE MICHEL-MARIE ZANOTTI-SORKINE NOUS DONNE LA RECETTE 
DE LA BONTE (22/11/12)
Voici un extrait du dernier livre du Père Michel-Marie Zanotti-Sorkine "Au diable la 
tiédeur" (2012) :
La bonté n'a pas mille recettes, elle se cuisine toujours de la même façon : vous 
prenez l'autre tel qu'il est, sans éplucher son histoire ni laver de votre morale son 
parcours lisse ou étrange, vous l'enveloppez de déférence et d'égards, vous 
rappelant son origine royal de fils de Dieu en devenir, et en l'assaisonnant de votre 
vigilance sous la forme de l'attention, c'est à ce moment-là qu'à la louche vous 
versez sur le manque la bonté, toute chaude, vivante et vraie, soupe ô combien 
populaire pour laquelle le cœur est fait. 
     
Homélie
12-UN PRÊTRE EXPLIQUE CE QUE VEUT DIRE S'AIMER LES UNS LES 
AUTRES (08/05/15)
Voici ce qu'a dit un prêtre de ma paroisse dans une homélie, récemment :
Jésus nous demande de nous aimer les uns les autres. Mais cet amour ne doit pas 
être platonique ou purement intellectuel. On ne doit pas se dire simplement : "J'aime 
les gens d'une manière générale". Aimez son prochain, pour un chrétien, c'est 
surtout se dire : "J'aime l'homme qui est à côté de moi. J'aime la femme qui est à 
côté de moi". 
     
Homélie
13-UN PRÊTRE PARLE DE L'OUVERTURE AUX AUTRES (11/05/14)
Voici ce qu'a dit un prêtre de ma paroisse dans une homélie, récemment :
Parfois, nous avons tendance à nous fermer aux autres et à ne pas répondre à leurs 
sollicitations. Par exemple, il peut nous arriver de ne pas décrocher le téléphone 
quand ils nous appellent.
Nous faisons cela parce que nous voulons garder notre tranquillité, ou bien parce 
que nous avons peur d'être déçus... Bref, nous avons toujours tout un tas de raisons.
Mais nous avons bien tort de nous comporter ainsi car, le plus souvent, les autres ont
envie de nous parler parce qu'ils recherchent une grâce particulière qu'ils ont perçue 
en nous (un conseil, une lumière...). Et en nous fermant à eux, nous empêchons 
Dieu de leur donner cette grâce qu'Il voudrait leur accorder à travers nous.
     
Homélie
14-UN PRÊTRE PARLE DES PERSONNES QUI NE NOUS PLAISENT PAS 
(21/02/15)
Voici ce qu'a dit un prêtre de ma paroisse dans une homélie, récemment :
Il est beaucoup plus facile de prendre de la distance par rapport à une personne qui 
ne nous plaît pas que de prendre de la distance par rapport au péché qui est en nous
et qui nous empêche d'être en lien les uns avec les autres. 
     



Témoignage
15-LE POUVOIR DE L'AMOUR (21/08/10)
Récemment, l'un de mes amis s'est marié. Lui et sa femme sont vraiment très 
heureux. Pour le taquiner, je lui ai demandé s'il ne regrettait pas les avantages du 
célibat. 
Cet ami m'a répondu que le mariage était mieux, à ses yeux, à condition de trouver 
la bonne personne. Il m'a aussi dit ce qui faisait la force du lien qui l'unissait à son 
épouse : "Quand on s'est rencontré, j'étais pauvre, sans travail, dépressif, drogué, 
mal dans ma peau... et pourtant elle m'a aimé. Elle m'a aimé comme j'étais. Elle m'a 
simplement demandé de rester près d'elle. Et, du coup, je me suis complètement 
transformé. J'ai arrêté la drogue et j'ai retrouvé une vie stable. Je n'ai jamais été 
aussi heureux qu'aujourd'hui".
     
Témoignage
16-LA CHANTEUSE JACI VELASQUEZ PARLE DE L'AMOUR D'UNE MERE 
POUR SES ENFANTS (25/10/13)
Voici ce qu'a dit la chanteuse hispano-américaine Jaci Velasquez en avril 2013, lors 
d'un concert (traduit par mes soins à partir de l'anglais) :
J'ai enregistré tellement de disques... mais je pense que ma plus grande réussite 
c'est d'être une épouse ainsi que la mère de deux garçons. Ils ont 4 et 5 ans. Et ils 
sont complètement fous ! Je ne les ai pas amenés avec moi parce qu'ils auraient mis
le feu à cet endroit ! (rires) Vous pensez que je plaisante ! (rires)
Mon fils aîné, celui qui a 5 ans, a un problème d'élocution depuis longtemps. Il a 
donc eu à traverser des épreuves. Et quand je le regarde, je ne vois pas le problème 
d'élocution, je ne vois pas l'imperfection, je ne vois rien d'autre que la perfection... 
parce qu'il est mon fils.
Et je crois profondément que c'est de cette manière que Dieu nous voit. Bien que 
nous soyons humains et imparfaits, il nous regarde et nous dit : "Tu es mon petit 
enfant. Si tu tombes je te ramasserai, je te relèverai. Ne t'inquiète pas, je prendrai 
soin de toi". 
     
Témoignage
17-LES NON-CROYANTS NE SONT PAS INSENSIBLES A LA PRIERE (11/06/11)
Voici un extrait d'une interview que la chanteuse Michelle Torr a accordée à "Pèlerin 
magazine" le 2 juin 2011 :
Depuis peu, je chante le Notre Père. A chaque fois, il se passe quelque chose dans 
le public. Pourtant, je doute qu'il soit uniquement constitué de croyants. 
     
Témoignage
18-L'IMPACT DE MEDJUGORJE SUR LES NON-CROYANTS (31/10/10)
Un petit témoignage de votre serviteur :
Cet été, à Medjugorje, j'ai eu la chance de pouvoir discuter très souvent avec un non-
croyant qui, sur les conseils d'un proche, s'était joint au pèlerinage (un non-croyant 
que je qualifierais de "modéré" dans le sens où il était très ouvert au dialogue avec 
les croyants).
Pendant une semaine, il a vu la foule immense qui était présente pour le Festival des
Jeunes. Il a écouté les chants, il a senti la ferveur des gens, il a perçu la beauté de 
leur foi, la grandeur et la force du lieu...
A la fin du pèlerinage, il m'a dit ceci : "Si ces apparitions sont fausses, alors celui qui 
a inventé tout cela a réussi un véritable coup de maître !"



Témoignage
19-UNE PETITE PHRASE QUI PEUT TOUCHER UN NON-CROYANT (13/07/13)
Voici le résumé d'une histoire qui est parue dans le bulletin de liaison des "Enfants 
de Medjugorje" n°104 (en été 2013) :
Un jour, un chauffeur routier chrétien qui a pris deux jeunes filles en stop. Ces jeunes
filles étaient très éloignées de la foi et, en parlant, le chauffeur est parvenu à les 
ramener vers Jésus. Comment a-t-il fait ?
A un moment donné, il y a une petite phrase qui a fait mouche dans le cœur des 
jeunes filles. Je vous rapporte la partie du dialogue qui est concernée :
L'une des jeunes filles : "Vu la façon dont on vit toutes les deux, ça m'étonnerait 
beaucoup que ton Jésus s'occupe de nous !"
Le chauffeur : "Tu vois, Jésus est tellement fou amoureux de toi qu'il ne s'est pas 
encore aperçu de la façon dont tu vivais". 
     
Témoignage
20-LA CONVERSION DU CINEASTE ALFRED HITCHCOCK (17/08/13)
Voici un article pour nous aider à ne jamais nous décourager dans la prière. En effet,
une conversion peut arriver après de longues années d'attente (source : "Famille 
Chrétienne" de février 2013) :
Le réalisateur mythique de "Sueurs froides" pleura à chaudes larmes en communiant
au corps du Christ, pour la première fois depuis longtemps, à la fin de sa vie. Cette 
confidence, révélée récemment par le "Wall Street Journal" et relayée par le 
"Catholic Herald" (14 décembre 2012), est due au prêtre américain Mark Henninger. 
Ce jésuite y rappelle qu'Alfred Hitchcock revint à la foi catholique dans sa 80ème 
année.
Il demanda au prêtre de venir célébrer la Messe dans sa demeure de Los Angeles.
-"Je ne l'oublierai jamais, confie le Père Henninger. Après la communion, il pleura 
silencieusement. Et je voyais des larmes énormes rouler sur ses joues toutes 
rondes".
Quelques mois plus tard, Hitchcock mourut.
A-t-il eu à gravir "trente neuf marches" pour rejoindre Celui qu'il avait reçu avec des 
larmes d'enfants ? Une chose est sûre : Dieu est, pour chacun de nous, "l'amour aux 
trousses". 
     
Medjugorje
21-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT COMMENT AIMER DIEU, SOI-MÊME ET LE 
PROCHAIN (05/11/14)
Voici un extrait du message que la Sainte Vierge a donné à Mirjana le 2 novembre 
2013, à Medjugorje :
Je vous invite à nouveau, de façon maternelle, à prier sans cesse pour le don de 
l'amour, à aimer le Père Céleste par-dessus tout. Lorsque vous l'aimerez, vous vous 
aimerez vous-mêmes et vous aimerez votre prochain. Cela ne peut être séparé.
     
Medjugorje
22-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT CE QU'EST L'AMOUR (17/09/13)
Voici une locution que la voyante Jelena Vasilj a reçue le 28 mai 1984 :
L'amour est un don de Dieu, priez donc que Dieu vous donne le don d'aimer. 

     

†



Medjugorje
23-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT COMMENT AIMER LES AUTRES (09/02/13)
Voici une locution qui a été reçue par Jelena Vasilj en 1986 :
Je prie pour vous parce que je vous aime. Si vous voulez aimer, priez pour vos 
sœurs et frères. Aujourd'hui, beaucoup de gens ont besoin de beaucoup de prières. 
Priez et soyez un modèle pour les autres parce que par vous je veux conduire les 
gens vers la lumière. 
     
Medjugorje
24-LA SAINTE VIERGE NOUS DEMANDE DE TOUT FAIRE PAR AMOUR 
(15/09/05)
Voici un message que la Vierge de Medjugorje a donné le 9 mars 85, suite à une 
question concernant les grâces :
Vous pouvez recevoir une grâce immédiatement, ou dans un mois, ou dans 10 ans. 
Je n'ai pas besoin de 100 ou 200 "Notre Père". Il vaut mieux en prier un seul, mais 
avec le désir de rencontrer Dieu. Il faut tout faire par amour, accepter toutes les 
contrariétés, toutes les difficultés, tout avec amour. Dédiez-vous à l'amour.
      
Medjugorje
25-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT CE QU'EST UN NON-CROYANT (08/11/10)
Voici un petit extrait d'un témoignage donné par Mirjana le 3 octobre 2009, à 
Medjugorje :
Quand Notre Dame m'a demandé de prier pour les non-croyants, alors ma question 
a été : "Qui sont les non-croyants ?" Et elle a dit : "Tous ceux qui ne ressentent pas 
que l'Eglise est leur maison et que Dieu est leur Père".
     
Medjugorje
26-LA SAINTE VIERGE NOUS PARLE DES PRETRES QUI NE CROIENT PAS A 
SES APPARITIONS (14/09/05)
Le 31 décembre 1981, le voyant Ivan a demandé à la Sainte Vierge ce qu'il fallait 
dire aux prêtres qui doutaient des apparitions. Elle a répondu ceci :
Il faut leur dire que, depuis toujours, je transmets au monde le message de Dieu. 
C'est bien dommage de ne pas y croire. La foi est un élément vital, mais on ne peut 
contraindre personne à croire. La foi est la base d'où tout découle".
     
Medjugorje
27-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT QU'IL Y A DES NON-CROYANTS DANS 
L'EGLISE (07/11/12)
Voici un extrait du message du 25 mars 1999 :
D'une manière spéciale, petits enfants, je vous appelle à prier pour la conversion des
pécheurs, de ceux qui transpercent mon cœur et le cœur de mon Fils Jésus par le 
glaive de la haine et du blasphème quotidien. Prions, petits enfants, pour tous ceux 
qui ne désirent pas connaître l'amour de Dieu, même s'ils sont dans l'Eglise. Prions 
pour qu'ils se convertissent afin que l'Eglise ressuscite dans l'amour.
     
Medjugorje
28-LA SAINTE VIERGE NOUS PARLE DES CHRETIENS QUI PENSENT QU'ILS 
ONT LA FOI (27/04/15)
Voici le message que la Sainte Vierge a donné à Mirjana le 2 octobre 2006 :
Chers enfants, je viens à vous en ces temps pour vous adresser un appel à l'éternité.



C'est un appel à l'amour. Je vous appelle à aimer, car c'est seulement par l'amour 
que vous arriverez à connaître l'amour de Dieu. Beaucoup pensent qu'ils ont la foi en
Dieu et qu'ils connaissent ses commandements. Ils tentent de vivre selon ses lois, 
mais ils ne font pas ce qui est le plus important : ils ne l'aiment pas. Mes enfants, 
priez et jeûnez. Voilà le chemin qui vous aidera à vous ouvrir et à aimer. Seulement 
par l'amour de Dieu gagne-t-on l'éternité. Je suis avec vous. Je vous guiderai avec 
un amour maternel. Merci d'avoir répondu à mon appel.
     
Medjugorje
29-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT COMMENT PRIER POUR LES NON-
CROYANTS (20/01/11)
Voici le message mensuel du 25 février 2008 :
Chers enfants, en ce temps de grâce, je vous appelle à nouveau à la prière et au 
renoncement. Que votre journée soit tissée de petites prières ardentes pour tous 
ceux qui n'ont pas connu l'amour de Dieu. Merci d'avoir répondu à mon appel.
     
Medjugorje   
30-LA SAINTE VIERGE NOUS DEMANDE DE BENIR LES NON-CROYANTS DE 
SA BENEDICTION MATERLLE (02/12/11)
Voici un message qui a été reçu par la voyante Marija, aux Etats-Unis, le 29 
novembre 1988 (la Sainte Vierge parle ici de sa bénédiction maternelle) :
Bénissez même ceux qui ne croient pas. Vous pouvez leur donner cette bénédiction 
du cœur pour les aider dans leur conversion. Bénissez toute personne que vous 
rencontrez. Je vous donne une grâce spéciale. Je souhaite que vous donniez cette 
grâce aux autres.
     
Medjugorje
31-LA SAINTE VIERGE NOUS DIT CE QUE LES NON-CROYANTS DOIVENT 
FAIRE (30/10/11)
Voici un message qui a été donné à la voyante Mirjana en avril 1989 (au sujet des 
jeunes qui ne peuvent pas croire en Dieu) :
S'ils ne peuvent croire en Dieu, qu'ils passent au moins cinq minutes par jour dans 
une méditation silencieuse. Pendant ce temps ils penseront à Dieu qui n'existe pas 
selon leurs dires.
     
Voyants
32-JAKOV PARLE DES NON-CROYANTS (06/09/11)
Voici une phrase très intéressante que le voyant Jakov a dite à Kresimir Sego dans 
son livre "A conversation with the visionaries" :
En grandissant, j'ai réalisé que les gens ne pouvaient pas être convaincus de 
croire par des mots. Nous pouvons seulement prier pour eux et c'est ce qu'il faut 
faire. La foi en Dieu est quelque chose que chaque personne a besoin de découvrir à
l'intérieur de son propre cœur. 
     
Voyants
33-MIRJANA PARLE DE LA PRIERE POUR LES NON-CROYANTS (12/08/12)
Une petite info de votre serviteur :
Dans le DVD du trentième anniversaire des apparitions de Medjugorje, la voyante 
Mirjana nous dit que la Sainte Vierge demande que la prière pour les non-croyants 
soit mise à la première place. En effet, quand on prie pour les non-croyants, on prie 



indirectement pour toutes les autres intentions car celui qui a connu l'amour de Dieu 
ne tuera pas, ne volera pas, ne trichera pas, ne fera pas la guerre, ne prendra pas de
drogue... C'est donc tous les problèmes qui seront résolus. 
     
Voyants
34-MIRJANA PARLE DE L'EXPRESSION "CEUX QUI N'ONT PAS ENCORE 
CONNU L'AMOUR DE DIEU" (08/05/14)
Au cours du témoignage qu'elle a donné lors de la "All Yours Conference" du 29 
mars 2014, la voyante Mirjana Soldo a parlé de cette expression que la Sainte 
Vierge emploie souvent dans les messages du 2 : "Ceux qui n'ont pas encore connu 
l'amour de Dieu". Voici ce que Mirjana a dit (info : Cathy Nolan / traduit par mes soins
à partir de l'anglais) :
Les apparitions du 2 du mois sont pour les incroyants. Notre Mère, la Sainte Vierge, 
ne dit jamais les incroyants, parce que quand vous dites à quelqu'un : "Tu es un 
incroyant", vous portez un jugement. Vous jugez ces personnes. Mais elle, elle ne 
juge jamais. Elle dit toujours : "Ceux qui n'ont pas encore ressenti l'amour de Dieu".
Et elle nous demande notre aide. Quand elle dit "notre", elle ne veut pas dire 
simplement "celle des six voyants". Elle veut dire "l'aide de tous ceux qui la 
ressentent comme Mère", parce que la Sainte Vierge a dit que nous pouvions 
changer les incroyants. Mais seulement à travers notre prière et notre exemple.
Elle veut que dans notre prière quotidienne, nous mettions notre prière pour eux à la 
première place.
La Sainte Vierge dit que la plupart des mauvaises choses qui se passent dans le 
monde - comme les guerres, les divorces, la drogue, l'avortement... -, toutes ces 
choses viennent des incroyants, de ceux qui ne connaissent pas l'amour de Dieu.
Et elle a dit : "Mes chers enfants, quand vous priez pour eux, vous priez pour vous-
mêmes et pour votre futur".
Elle nous demande de donner l'exemple. Elle ne veut pas que nous prêchions mais 
que nous parlions avec nos vies, et que les incroyants puissent voir Dieu et l'amour 
de Dieu en nous. 
     
Révélations
35-JESUS PARLE DE L'AMOUR SINCERE AU VENERABLE MARCEL VAN 
(24/04/15)
Voici des paroles que Jésus a dite au vénérable Marcel Van :
Il n'y a rien que j'aime tant qu'un amour sincère. Et quand il est sincère, l'amour est 
minutieux. Il ne cache au bien-aimé aucun de ses moindres mouvements. Si tu 
m'aimes, sois toujours sincère avec moi. 
     
Révélations
36-MARTHE ROBIN PARLE DES JEUNES QUI MEURENT SANS AVOIR CONNU 
JESUS (15/01/11)
Voici un article intéressant qui a été posté par le modérateur du forum "Docteur 
Angélique" :
Monsieur Philippe Coutel, qui assistait à une retraite des Foyers de Charité, 
rapporte :
Le 31 octobre 1979, vers 17h, deux cousines, un cousin et un de leurs amis, dans la 
baie de Quiberon, ont voulu faire une dernier tour de bateau avant de mettre celui-ci 
en cale-sêche pour l'hiver. Ils avaient 18-19ans.



Brusquement alors qu'ils étaient dans la rade, une très violente tempête s'est levée 
d'un coup. Le voilier a été sur le champ absorbé par les flots, et ils sont morts noyés.
Quelques semaines plus tard, je suis allé voir Marthe Robin pour savoir ce qu'il était 
advenu d'eux quant à leur éternité, car aucun d'eux n'étaient pratiquants; Avec même
une vie moralement plus ou moins dissolue, comme il est d'usage en Occident. 
J’étais donc un peu inquiet pour eux.
Mais le père spirituel de Marthe, le père Finet, a du nez. Et sans même être au 
courant de mon affaire il a sorti aux retraitants : "Surtout n'allez pas demander à 
Marthe si vos proches qui sont morts sont sauvés. Et si elle vous disait qu'ils sont en 
enfer ?"
Fort de cette recommandation je n'ai rien demandé à Marthe; Mais la question me 
brûlait les lèvres.
C'est elle-même qui va rompre le silence, d'une manière détournée. Tout en 
respectant la consigne du père Finet, elle a demandé au père qui nous prêchait la 
retraite de nous dire :
Marthe Robin m'a fait savoir, que quand des jeunes qui ne pratiquaient pas, meurent 
dans l'ignorance de Jésus, il va se passer plusieurs heures avant le jugement 
définitif; Et même plusieurs jours, où le Seigneur va se montrer à eux dans toute sa 
lumière; Et va leur demander : "Veux-tu mon amour ?" Et en général, les jeunes 
disent "oui".
     
Révélations
37-JESUS NOUS PARLE DE LA DIFFICULTE DE LA MISSION DES CHRETIENS 
A MARIA VALTORTA (21/12/05)
Dans le tome 5 de "L'évangile tel qu'il m'a été révélé", au chapitre 18, l'apôtre 
Jacques passe par un petit moment de découragement car il constate que Jésus est 
incompris, récusé, humilié et affligé. Voici un extrait de ce chapitre :
Mais bien que la saison soit belle, joyeuse, capable de soulager le cœur, il ne semble
pas que Jésus ait l'esprit très soulagé et encore moins que Lui les apôtres. Ils vont 
très silencieux dans le fond d'une vallée. Des bergers et des troupeaux seulement se
présentent à leurs yeux, mais Jésus ne paraît même pas les voir. C'est le soupir 
découragé de Jacques de Zébédée et ses paroles inattendues, fruit d'une réflexion 
soucieuse, qui attirent l'attention de Jésus… Jacques dit : "Et défaites sur défaites !...
Il semble que nous soyons des maudits…" Jésus lui met la main sur l'épaule : "Ne 
sais-tu pas que c'est le sort des meilleurs ?"
     
Vie des saints
38-SAINT JEAN DE LA CROIX NOUS EXPLIQUE COMMENT NOUS 
POUVONS ÊTRE EMBRASES DE L'AMOUR DE DIEU (15/10/13)
Voici un extrait de ce qu'a dit Saint Jean de la Croix aux Carmélites de Béas, en 
Espagne (propos cités par Marie-Dominique Poinsenet dans le livre "Thérèse, la 
grande mystique d'Avila", aux éditions Fleurus) :
Voyez comment le feu embrase une bûche de bois. D'abord il la dessèche, d'où cette
âcre fumée qui sort de la bûche. Mais quand le bois s'enflamme, il semble être 
devenu feu lui-même, et flambe joyeusement. Ainsi le feu de l'amour de Dieu dans 
notre âme. Par la souffrance et l'épreuve, Dieu fait sortir d'elle tout ce qui est 
mauvais. Mais c'est afin de pouvoir l'embraser de son amour.

†



Vie des saints
39-SAINTE ANGELE MERICI NOUS PARLE DE L'AMOUR DU PROCHAIN 
(27/01/16)
Voici un extrait du testament spirituel de sainte Angèle Merici (1470-1540). Sainte 
Angèle Merici s'adresse ici aux sœurs Ursulines. L'ordre des Ursulines, dont elle est 
la fondatrice, s'occupe particulièrement de l'éducation des filles et des missions :
Les mères selon la nature, auraient-elles mille enfants, les gardent tous et chacun 
fixés dans leur cœur, elles n'en oublient jamais aucun; c'est l’œuvre en elles d'un très
véritable amour. Il semble même que plus elles ont d'enfants, plus augmentent le 
souci et l'amour qu'elles ont de chacun. Bien davantage donc, celles qui sont mères 
selon l'esprit doivent et peuvent se comporter de même, parce que l'amour spirituel 
est plus puissant que celui qui procède de la communauté de sang.
Par conséquent, mères qui m'êtes très chères, si vous aimez vos filles d'une charité 
vivante et sincère, il sera impossible que vous ne les ayez pas, toutes et chacune, 
gravées dans votre mémoire et votre cœur. 
     
Vie des saints
40-L'AMOUR DE SAINTE CLAIRE D'ASSISE POUR SES SOEURS (30/10/13)
Voici un extrait de la vie de sainte Claire racontée par Thomas de Celano :
La sainte abbesse ne bornait pas son affection à l'âme de ses filles : elle s'appliquait 
aussi avec une merveilleuse charité à soigner leurs corps. Durant les nuits d'hiver, il 
lui arrivait souvent de faire le tour du dortoir pour recouvrir celles qui s'étaient 
découvertes en dormant. Celles qui, malades, étaient trop faibles pour observer 
toutes les austérités de la règle, elle leur ordonnait de se contenter d'un régime plus 
modéré. Si l'une ou l'autre était victime d'une tentation ou en proie à quelque chagrin,
elle l'appelait en particulier et prenait part à sa peine en pleurant avec elle et en la 
consolant. Elle se mettait parfois aux genoux de celles qu'elle voyait envahies par la 
douleur et leur prodiguait ses caresses maternelles pour alléger leurs chagrins.
De tout cela, ses filles lui savaient gré. Elles lui témoignaient en retour beaucoup de 
tendresse. Elles l'aimaient comme une mère, la vénéraient comme supérieure, 
suivaient ses traces car elle était leur maîtresse de perfection, et elles admiraient en 
elle tous les trésors de sainteté dont Dieu l'avait comblée. 
     
Vie des saints
41-SAINT LOUIS-MARIE GRIGNION DE MONTFORT NOUS PARLE DE L'AMOUR
DU PROCHAIN (28/04/15)
Voici un extrait du livre d'Agnès Richomme "Louis-Marie Grignion de Montfort" :
Chassé du diocèse de Poitiers par les basses manœuvres des hommes, il ira 
ailleurs. La France est grande. Et c'est vers la Bretagne qu'il se dirige. Le voilà en 
route, avec frère Mathurin, vers le sanctuaire célèbre de Notre-Dame des Ardilliers à 
Saumur.
Passant par Fontevault, il veut revoir sa sœur Sylvie (ndlr : qui est religieuse). Mais le
malicieux missionnaire, non reconnu par la sœur portière, demande d'abord "la 
charité pour l'amour de Dieu".
La sœur voudrait bien savoir qui est ce prêtre. Elle ne réussit pas à satisfaire sa 
curiosité. La Mère Abbesse, prévenue, n'a pas plus de succès : "Mon nom importe 
peu; ce n'est pas pour moi, mais pour l'amour de Dieu, que je vous demande la 
charité". Agacée, la Supérieure le renvoie sans rien lui donner. Et les sœurs, en 
récréation, se racontent l'incident.
A la description qu'on lui en fait, Sylvie s'écrie : "Mais c'est mon frère !"



Vite, on court après Montfort, on lui fait des excuses, le priant de revenir au 
monastère. Mais le saint homme refuse tout net : "Madame l'Abbesse n'a pas voulu 
me faire la charité pour l'amour de Dieu; maintenant, elle me l'offre pour l'amour de 
moi. Je la remercie".
Et il continue sa route sans vouloir rien entendre, faisant comprendre ainsi aux 
religieuses combien la vraie charité ne doit pas, comme dit saint Jacques, "faire de 
différence entre les personnes", mais s'adresser à tous, sans exception et sans 
chercher de récompense. 
     
Vie des saints
42-NOUS DEVONS EVANGELISER PAR L'EXEMPLE PLUS QUE PAR LES 
MOTS ! (12/06/06)
A Medjugorje, la Sainte Vierge nous dit souvent qu'il faut évangéliser par l'exemple 
plus que par les mots. Dans le prolongement de cette recommandation importante, 
voici un petit épisode très intéressant de la vie de Saint François d'Assise. Il est tiré 
du livre "François d'Assise", du père Jean Pihan :
Saint François pensait même que l'exemple, le témoignage sont une meilleure 
prédication que le discours. On raconte qu'un jour il emmena avec lui un frère à 
travers les rues en lui disant : "Viens, nous allons prêcher". Et les deux frères 
parcoururent toute la ville, sans s'arrêter, priant silencieusement. Lorsqu'ils furent de 
retour, le frère dit à François :
-"Mais quand donc prêcherons-nous ?"
-"Nous avons prêché ", répondit François. "Les gens nous ont vu dans notre pauvre 
costume de Frère Mineur, ils nous ont vu prier. C'est suffisant pour leur faire penser 
au salut de leur âme".
     
Vie des saints
43-SAINT BONAVENTURE NOUS PARLE DE LA CONVERSION (28/09/05)
Saint Bonaventure de Bagnorea (1221-1274) était un proche de Saint François 
d'Assise. Il a même écrit sa vie et a dirigé l'ordre des frères mineurs. Evêque et 
docteur de l'Eglise (fêté le 15 juillet) ses ouvrages théologiques sont d'une 
profondeur rare. Voici un extrait d'un texte qu'il a écrit et qui figure dans le "Livre des 
Jours" (œuvres complètes, Quaracchi, 5, 312-313) :
Toute la fine pointe du désir doit être transportée et transformée en Dieu. Voilà le 
secret des secrets, que personne ne connaît sauf celui qui le reçoit, que nul ne reçoit
sauf celui qui le désire, et que nul ne désire, sinon celui qui au plus profond est 
enflammé par l'Esprit Saint que le Christ a envoyé sur la terre. Et c'est pourquoi 
l'apôtre dit que cette mystérieuse sagesse est révélée par l'Esprit Saint.
     
Vie des saints
44-LA BIENHEUREUSE CHIARA "LUCE" BADANO NOUS PARLE DES NON-
CROYANTS (23/12/10)
Voici un extrait d'une lettre que la Bienheureuse Chiara Badano a écrite à Chiara 
Lubich en novembre 1983 :
J'ai découvert que Jésus abandonné est la clef de l'unité avec Dieu. Je veux le 
choisir comme mon époux et me préparer à sa venue. Le préférer ! J'ai découvert 
que je peux le trouver dans ceux qui sont loin de Dieu, dans les athées et que je dois
les aimer de façon toute spéciale, sans rien attendre.
     
     



Vie des saints
45-SAINT FRANCOIS-XAVIER ET LES NON-CROYANTS (06/05/11)
Une petite info de votre serviteur (source : le livre de Norbert marchand : "Saint 
François-Xavier") :
Quand saint François-Xavier est arrivé en Inde, pour évangéliser ce pays, beaucoup 
de gens ne croyaient pas en Dieu (ou du moins, pas au Dieu de Jésus Christ).
S'approchant des populations, il récitait des prières (le Notre Père, par exemple) et il 
demandait aux gens de répéter après lui : "Mon Dieu, faites que je croie !"
Il me semble que cela peut être intéressant, lors d'une discussion avec un non-
croyant, de lui proposer de répéter après nous cette phrase (après lui avoir demandé
s'il était d'accord, bien sûr) : "Mon Dieu, faites que je croie !"
     
Réflexions
46-LE CHOC ET LE DENI (30/10/10)
Une petite réflexion de votre serviteur :
Il y a quelques jours, j'ai regardé une émission de télévision consacrée au cancer du 
sein chez la femme. Une psychologue a dit la chose suivante :
Quand une femme apprend qu'elle a un cancer du sein, il y a pratiquement toujours 
deux périodes qui se succèdent pour elle au début : la période du choc et la période 
du déni. Le choc est dû au fait que la nouvelle de la maladie crée un traumatisme 
chez la femme. Le déni, lui, est dû au fait que, très souvent, une femme ne peut pas 
croire que cette nouvelle soit vraie. Elle est alors convaincue qu'il s'agit d'une erreur 
de diagnostic et que c'est le médecin qui s'est trompé. Pour elle, il n'est pas possible 
qu'elle soit malade. Le choc est tellement grand qu'elle ne peut pas y croire. Puis, 
ensuite, après être éventuellement passée par un long processus (colère, 
dépression), elle arrive normalement à la dernière étape : l'acceptation.
Les propos de cette psychologue m'ont beaucoup intéressé car je crois que, d'une 
certaine manière, ils peuvent s'appliquer à Medjugorje.
En effet, Medjugorje est un événement d'une ampleur exceptionnelle : la Sainte 
Vierge donne des messages comme jamais auparavant, les conversions et les 
guérisons sont innombrables, les pèlerins se comptent par dizaines de millions, le 
sanctuaire est celui qui connaît actuellement le développement le plus rapide dans le
monde (selon le site de la BBC)...
Tout cela, je pense, peut créer un "choc" chez certaines personnes. Et comme elles 
n'avaient jamais vu cela auparavant, elles sont surprises, interloquées, troublées, 
bousculées...
Et à l'instar de ce qui se passe pour les femmes qui sont atteintes d'un cancer du 
sein, ce choc peut les conduire elles aussi à un déni : "Ce n'est pas possible !", "Il 
doit s'agir d'une supercherie !", "C'est sûrement une mystification !"...
Prions simplement pour que, dans le cas de Medjugorje également, la période de 
l'acceptation arrive : "Je vous salue Marie..." !
     
Réflexions
47-UNE DEFINITION DE CE QU'EST UN NON-CROYANT (12/08/10)
Une petite réflexion de votre serviteur :
Pendant mon pèlerinage à Medjugorje, pour le Festival des Jeunes 2010, la Sainte 
Vierge a mis sur ma route une personne non-croyante. J'ai énormément appris à son
contact. J'ai notamment appris qu'un non-croyant est quelqu'un de très intelligent et 
de très observateur.



Il écoute ce que les croyants lui disent. Il y pense. Il y réfléchit très profondément. Et 
surtout, il est extrêmement attentif à tout ce qui se passe autour de lui. Il observe le 
comportement des croyants et essaye de voir si leurs actes correspondent vraiment 
à ce qu'ils disent, et ce afin d'être sûr qu'il n'est pas en train de se faire duper.
Le non-croyant repère très vite les contradictions. Quand il en trouve une, alors il se 
dit que quelque chose n'est pas "logique" chez les croyants.
Par exemple, la personne que j'ai rencontrée m'a demandé ceci : "Pourquoi certains 
croyants disent-ils que l'Amour de Dieu les comble de joie alors que, dans le même 
temps, ils ressentent le besoin de fumer des cigarettes pour éprouver du plaisir ?"
C'est là quelque chose qui l'avait choquée.
Oui, le non-croyant repère très vite les contradictions (même les plus petites et les 
plus anodines). Et toutes nos contradictions éveillent rapidement en lui le sentiment 
que nous, les croyants, ne croyons pas vraiment en ce que nous disons. Et c'est 
pour cette raison que, souvent, il n'y adhère pas. Il lui semble alors que la foi n'est 
pas quelque chose de fondamental (puisque le croyant lui-même ne ressent pas le 
besoin urgent d'y conformer totalement sa vie).
Cela m'a inspiré la petite définition suivante : un non-croyant est une personne qui a 
besoin de la sainteté des croyants pour croire.
     
Humour
48-LE MEILLEUR REMEDE (20/12/14)
Voici une petite citation lue sur Internet (auteur inconnu) :
Le meilleur remède, dans la vie, c'est l'amour et l'attention. Et si cela ne marche 
pas ? Alors il faut augmenter la dose !
     
Humour
49-GEORGES BRASSENS RACONTE SA RELATION AVEC DIEU (10/12/11)
Voici un petit extrait d'un article qui est paru dans la revue "Panorama" en novembre 
2011 :
Un an avant sa disparition, lors d'un entretien avec un prêtre, Georges Brassens 
raconte sa relation avec Dieu. "Je crois croire que je ne crois pas", rappelle-t-il de sa 
voix inimitable. Mais s'il existe, "je pense que je serai bien placé après ma mort". 
     
Prière
50-PRIERE POUR TOUS CEUX QUI NE CROIENT PAS AUX APPARITIONS DE 
MEDJUGORJE (10/03/17)
Cette prière est extraite de la rubrique "Bouquets de prières pour l'Eglise et pour le 
monde" du site "Chère Gospa" (prière D55) :
Chère Gospa, le 26 juin 1981, à Medjugorje, Vicka t'a lancé de l'eau bénite lorsque tu
es apparue sur le Mont Podbrdo. Des personnes lui avaient demandé de faire cela 
pour s'assurer que l'apparition venait bien de Dieu et non pas de Satan. Tu as alors 
souri et tu as dit : "N'ayez pas peur, c'est moi".
Ces mots sont extraordinaires, Vierge Marie. Ils nous rappellent ceux que ton Fils 
Jésus a dits à ses apôtres la nuit où ils l'ont vu marcher sur la mer et où ils ont cru 
que c'était un fantôme : "Confiance, c'est moi, n'ayez pas peur" (Marc 6, 50).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour toutes les 
personnes qui ont des doutes sur tes apparitions ou qui pensent qu'elles ne sont pas 
authentiques. Fais que ces paroles que tu as prononcées à Medjugorje entrent dans 
leur cœur : "N'ayez pas peur, c'est moi". Oui, fais que ces paroles très simples et 
tellement rassurantes les touchent au plus profond d'elles-mêmes et que, le cœur 



libéré de toute crainte, elles se jettent dans tes bras et se mettent à ton école.
Nous te prions notamment pour tous ceux qui ont une responsabilité importante dans
l'Eglise. Fais qu'ils se mettent à ta suite, qu'ils n'aient de cesse de te faire aimer et 
entraînent le monde entier avec eux.
>Je vous salue Marie... 
     
     

Photo :
Apparition de Mirjana à la Croix Bleue

(le 2 mars 2017)
     

Citation de Mirjana :
Lorsque vous priez pour les non-croyants,

vous essuyez les larmes qui coulent sur les joues de la Vierge.
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Navigation : 
Pour ouvrir les liens hypertextes contenus dans ce PDF, appuyez sur la touche "Ctrl" 
de votre clavier et faites un "clic gauche" avec votre souris en même temps.
Vous serez alors renvoyés à la page où se trouve l'article.
Pour revenir rapidement en haut de page, appuyez sur la flèche "Retour haut de 
page" de votre clavier, ou bien jouez avec la disposition des pages sur votre écran.
     
Articles :
Les articles figurant dans cette Newsletter ont été écrits par mes soins entre 2000 et 
2017.
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"Medjugorje est le centre spirituel du monde"

(Pape Jean-Paul II).
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"MARIE AU CŒUR DE MA VIE, JESUS AU CŒUR DE MARIE"

http://chere-gospa.eklablog.com/les-articles-de-chere-gospa-bientot-publies-en-version-pdf-a112893642
http://chere-gospa.eklablog.com/l-eglise-medjugorje-le-cardinal-schonborn-representera-le-pape-francoi-a103110761

